

下西っ子

倉敷市立下津井西小学校 学校だより

令和7年12月24日

No.112

2学期終業式

終業式、校長の話より



さあ、どんな2学期だったかな。スライドを見ながら、振り返ってみましょう…

1年生は、ノートに文がたくさん書けるようになりました。鍵盤ハーモニカも上手になりました。

2年生は、わくわくおもちゃ作りを頑張りました。バケツでサツマイモを育てるに成功しました。

3年生は、とこはい号で社会科見学に行きました。とこはい下津井節アップバージョンを習得しました。

4年生は、総合的な学習で調べたことをわかりやすく発表するための方法をいろいろ考え、実践しました。

5年生は、下津井の環境について調べ、全校にクリーン作戦を呼びかけました。稚魚の放流もしました。

6年生は、5年生と一緒に陸上運動の練習、正調下津井節の歌や三味線にチャレンジしました。

2学期も、「やる気」『本気』『元気』でした。そして、2学期新しい気が生まれました。それは、…「根気」です。今のみなさんには、最後まであきらめず、粘り強くやり抜く気持ちが育っています。さあ、3学期は、「やる気」「本気」「元気」に「根気」も合わせて頑張っていきましょう。そして、最高の1年をつくりあげましょう。



2学期最後の給食
は、クリスマス献立。

準備してくださった津崎先生、
ありがとうございました。



サンタさんがケーキを届けてくれました。なんだか聞いたことのある声でしたが…